

Markus Bürgers, Jg. 1969, ist in der Nähe von Düsseldorf geboren und aufgewachsen. Er hat sein Ingenieurstudium an der Technische Universität Darmstadt absolviert und lebt seit 2006 in der Schweiz.

2010 reiste er erstmals nach Georgien: Eine unvergessliche Veloreise von Tiflis nach Batumi weckte seine Begeisterung für den kulturellen und landschaftlichen Reichtum des Landes. Seitdem ist er immer mal wieder zu Gast in Georgien.

Die Vorstandsarbeit möchte er besonders für den Austausch mit Georgierinnen und Georgiern, sowie für die Beziehungspflege mit zivilgesellschaftlichen Organisationen und Initiativen mit Bezug zu Georgien nutzen. Markus ist seit 2021 Mitglied der Vereinigung.

Email: markus.buergers@freunde-georgiens.ch